

Fecha: 24/08/2024 Audiencia: 14.400 Sección: ACTUALIDAD Vpe: \$123.611 Tirada: 4.800 Frecuencia: DIARIO Vpe pág: \$696.000 Difusión: 4.800 Vpe portada: \$696.000 Ocupación: 17,76%



## Desarrollan proyecto en Colegio Honorio Ojeda

LA UNIÓN. Anunciaron una inversión de \$472 millones

n proyecto de mejoramiento de infraestructura que demandará una inversión de \$472.400.949 millones en el Colegio Técnico Profesional Honorio Ojeda Valderas de La Unión, fue anunciada por el delegado presidencial del Ranco Alejandro Reyes, el seremi de Educación Juan Pablo Gerter y el alcalde Juan Andrés Reinoso.

El plan fue elaborado por el departamento de Educación del municipio, e incluirá nueva aislación térmica, revestimiento, ramplas y hall de acceso, además de la pintura interior y exterior del edificio.

Al respecto, el delegado provincial manifestó que "participamos en un gran momento para la educación pública y para el Colegio Técnico Profesional N°1 Honorio Ojeda Valderas", mientras que el alcalde Reinoso agradeció al Ministerio de Educación "por la preocupación en la conserva-



ción de todos los establecimientos del país, pero especialmente de la comuna de La Unión, donde se han invertido casi 2 mil millones en conservaciones de escuelas públicas en los recientes 4 años".

En tanto, el director del establecimiento, Juan Pablo Ramírez, manifestó que "estamos muy contentos como comunidad, esperábamos este proyecto y lo que viene va a generar un cambio importante en la infraestructura del colegio y también en la cara visible de nuestro colegio. Los estudiantes y los profesores están muy contentos porque significa mejor calefacción, menos goteras y un espacio más seguro para poder transitar. Viene también a reforzar el compromiso de calidad en los procesos de enseñanza y aprendiza-